

Bilan très encourageant au championnat de France d'échecs

Steven Le Pen et Romain Kollar, deux jeunes du club d'échecs de La Bruffière qui participaient au championnat de France jeunes, à Montbéliard (Doubs), sont rentrés après une semaine très intense. « **Steven participait en cadets**, explique Yannick Berthelot, président et entraîneur du club. **Il connaissait l'ambiance de ce concours pour en être à sa sixième participation. Sur les neuf rondes, il en a gagné cinq et perdu quatre. Il s'est classé 27^e. Il a fait un bon championnat, sachant que les rondes perdues l'ont été contre des joueurs qui au final se classent 10,**

11, 12 et 15^e. »

Pour Romain, c'était tout nouveau. « **Les deux premiers jours, il était noué. Et pourtant, il fait un nul à la première ronde, prend confiance et gagne les trois rondes suivantes.** » Au final, il se classe 20^e avec quatre victoires, trois nuls et deux défaites.

Pour sa part, Yannick Berthelot, qui avait 14 élèves participant à cette compétition, revient avec un 16^e titre d'entraîneur, obtenu par une de ses protégées, Honorine Auvray, championne de France, minime, du club d'Agneaux-Saint-Lô (Manche).



Romain Kollar obtiendra un match nul au cours de cette rencontre contre un joueur qui se classera 17^e au final.